

NOTICIAS



ELLOS CONOCIERON EL SISTEMA JUDICIAL EN PRIMERA PERSONA

"No se puede confiar en lo que no se conoce"



Se realizó en el Palacio de Justicia el cierre del ciclo 2025 del "Simulacro de Juicio Oral", con más de un centenar de alumnos secundarios de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y del Gran Buenos Aires. Luego de 25 años, el Programa continúa formando jóvenes y construyendo confianza en la institución.





El pasado 29 de octubre, la planta baja del Palacio de Justicia cambió su fisonomía.

Más de un centenar de alumnos secundarios de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y del Gran Buenos Aires llegaron para dar vida al Simulacro de Juicio oral con el que el Programa La Justicia va a la Escuela cerró la edición 2025.

El Salón de los Derechos Humanos de la Corte Suprema de Justicia de la Nación resultó el escenario en el que durante cuatro horas los estudiantes fueron las estrellas: algunos dándole vida a los diversos roles y otros siguiendo de cerca las

alternativas del proceso con una concentración conmovedora. Luego de 25 años, el Programa continúa formando jóvenes y acercando el sistema judicial a la ciudadanía como aporte a la construcción de confianza en la institución. El Simulacro es la coronación de un año de trabajo mediante Talleres en los colegios.

El Salón de los DDHH de la Corte Suprema de Justicia de la Nación resultó el escenario en el que durante cuatro horas los estudiantes fueron las estrellas: algunos dándole vida a los diversos roles y otros siguiendo de cerca las alternativas del proceso con una concentración conmovedora.

Gabriela Azar, del presidente de la



Federación Latinoamericana de Magistrados Marcelo Gallo Tagle y de la directora del Programa La Justicia va a la Escuela, Virginia Simari. Los expositores destacaron la relevancia del aporte que constituye el Programa como medio de acercamiento del sistema judicial a la sociedad y como herramienta eficaz para la formación de jóvenes; pusieron asimismo de relieve la permanencia del Programa a lo largo de 25 años, lo que condujo al Reconocimiento que se le otorgara a principios del mismo mes (del que la revista "yconsiderando..." dio cuenta en el número anterior), así como las características del método de trabajo que propicia el desarrollo del pensamiento crítico y el aporte a la construcción de confianza de la ciudadanía en el sistema judicial a través del conocimiento. Se destacó además el valor de que el Programa haya trascendido las fronteras del país para colaborar con otros sistemas judiciales de la región.

El embajador del Reino Unido de Gran Bretaña, por su parte, hizo llegar las congratulaciones y reconocimiento por la tarea desarrollada.

Los expositores destacaron la relevancia del aporte que constituye el Programa como medio de acercamiento del sistema judicial a la sociedad y como herramienta eficaz para la formación de jóvenes; pusieron asimismo de relieve la permanencia del Programa a lo largo de 25 años.

tón", "Qué difícil es ser juez", "Nunca vamos a olvidar esto", entre otros. ♦

En esta edición colaboraron durante las reuniones preparatorias a lo largo de todo el mes de octubre y en el desarrollo mismo del Simulacro, Gustavo Kollmann, María Elena López, José Martínez Sobrino, Pilar Rebaudi Basavilbaso, Federico Cociancich, Ignacio Rebaudi Basavilbaso, Alicia Braghini, Carolina Ocampo, Adrián Pérez Lance, Ricardo Lombardo y Virginia Simari.

Una vez finalizado el Simulacro trascendieron los comentarios de los alumnos:

"Nos sentíamos dentro de una película", "Muchísimas gracias", "Aprendimos un mon-

